

**LOCAL | Política**

## **El PA deja la puerta abierta a un posible pacto tras anunciar que continuarán las reuniones con PP y PSOE**

**Decisión adoptada tras la reunión de la Asamblea Local celebrada ayer lunes**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Martes 2 de junio de 2015 - 18:59



El Partido Andalucista continuará las reuniones con PP y PSOE, "para llegar a un acuerdo que sea el más favorable para la ciudadanía de Priego".

Con este escueto comunicado remitido esta mañana por la asamblea local del Partido Andalucista de Priego y suscrito por su secretario local, Rafael Pulido, la posibilidad de un pacto tripartido que desbanque al PP del gobierno municipal o, en caso contrario, un acuerdo entre populares y andalucistas, siguen abiertas, toda vez que en los próximos días ya se han anunciado

Encuentros en los que ya no tomarán parte Juan Carlos Pérez Cabello y Agustín Espinosa, que hacían público el lunes su renuncia a sus actas como concejales de la nueva Corporación. Hasta ese momento, había sido Pérez

Cabello el que, como así reconocía, había mantenido sendos encuentros con los candidatos del PP y PSOE, "a petición de ellos", puntualizó, añadiendo que ambos encuentros habían sido, "de cortesía", reuniones en las que según Pérez Cabello, "no se habló de nada concreto", a excepción del encuentro celebrado con María Luisa Ceballos, "en la que si se nos ofreció un pacto de gobierno estable".

En este sentido, el hasta ayer edil electo del PA, añadía que tanto en la reunión celebrada la pasada semana por la Asamblea Local, como en la que tenía lugar ayer tarde, "se ha valorado lo que más le conviene a Priego", negando en rotundo y desmintiendo "categóricamente", que en la reunión mantenida con el candidatos del PSOE, plantease que una de las condiciones de su apoyo fuese que el PA ostentara la Alcaldía durante un determinado número de años.

Por tanto, a partir de ahora será Ana Rosa Rogel la que, como previsible portavoz del grupo, tenga que asumir la responsabilidad de negociar, tanto con populares como con socialistas, un pacto o acuerdo que garantice la gobernabilidad del Consistorio.

Y la primera con la que tendrá que sentarse será con la actual Alcaldesa en funciones y candidata del PP, María Luisa Ceballos, que en declaraciones a Priego Digital, ha adelantado que en breve, "voy a ponerme en contacto con Ana Rogel para mantener una reunión, en la que abordaremos un proyecto de gobernabilidad para el municipio, ya que entiendo que con los 14 concejales que sumamos ambas formaciones, el gobierno sería más que estable". En este sentido, Ceballos confirmaba que la pasada semana tuvo un encuentro con Pérez Cabello, "para conocer cuál era su planteamiento", reconociendo haber dado el primer paso para celebrar este tipo de encuentros, ya que como gráficamente concluía, "la situación de incertidumbre que estamos viviendo estos días, no puede continuar por más tiempo".